

## **Referenz Merit und Magnus**

Liebe Angie,

mit viel Glück (Tipp von meiner Kollegin Susanne) haben wir für unsere Zwillinge Merit und Magnus einen Tag in der Woche bei Dir bekommen, der uns (insbesondere Britta) Entlastung und den Kindern immer sehr viel Spaß gebracht hat. Ob ihr unterwegs gewesen seit, im Garten gespielt habt oder zu allen möglichen Gelegenheiten gebastelt habt (die Laternen hängen immer noch bei uns), es war immer etwas los. Magnus hat sich oft beschwert, das ich ihn zu früh abhole, das schien mir immer der beste Beweis, wie wohl sie sich bei Dir gefühlt haben.

Durch Deinen Hinweis am Anfang, ich werde es eh selten pünktlich schaffen, hast Du meinen Ehrgeiz herausgefordert, zumindest meistens war ich pünktlich. Der Hinweis alleine hat aber schon Deine ungeheure Flexibilität vermuten lassen, die sich in den eineinhalb Jahren auch öfter mal gezeigt hat.

Vielen Dank für die tollen zwei (fast) Jahre. Durch Deinen Einsatz und den Umgang mit den Kindern, haben diese viel gelernt. Ein toller Nebeneffekt war, das beide aufgrund der positiven Erfahrung keinerlei Eingewöhnungsprobleme im Kindergarten hatten (täglich sehen wir, das es auch anders sein kann).

Nochmals herzlichen Dank, auch an Deine immer eingebundene Familie.

Merit, Magnus und Eltern